

教養学部前期課程・後期課程・大学院総合文化研究科の学生の皆様

大学院総合文化研究科・教養学部の教職員の皆様

本日、政府から緊急事態宣言が発出されることになりましたので、新型コロナウイルス感染症に関する駒場のステージを「オレンジ」から「レッド」に移行します。

ステージ・レッドにおいては、原則として下記の措置を取ることになっています。

- 授業はすべてオンラインとする。
- ほぼすべての学生の登校を禁止する。
- サークル活動・課外活動も禁止。

ステージ・レッドは、当面、今後1ヶ月程度は継続する見込みです。ステージの変更については、都内の感染者数等の状況を総合的に判断して決定し、迅速にお知らせいたします。

教職員については、必要最小限の人数での交代勤務とし、その他の職員は在宅勤務とします。会議もオンライン会議のみとします。詳細は、別途配布される「新型コロナウイルス感染拡大に伴う総合文化研究科の対応指針」（4月6日改訂版）をご覧ください。

その他、全構成員について以下の措置を取ります。

- 入構規制：一部閉門と正門への入構集約、サーモグラフィーによる検温実施、外部者の構内立ち入り禁止の厳格化など。
- 構内（とくに室内）におけるマスク着用、室内の換気や消毒の励行、距離を置いた人との接触、宴会などの禁止を強く要請する。（発症者が出た場合、濃厚接触者の数を減らすために必要な措置です。）
- 発熱・咳などの症状が出た場合、速やかに教養学部もしくは総合文化研究科の担当部署へ報告し、自宅待機を行う。報告先は下記のとおり。

○前期課程学生、後期課程学生、大学院学生

教養学部ホームページに置く[報告用フォーム](#)を使用すること。

○教職員

総務チームにメールで連絡すること。

以上です。ご協力と体調管理のほど、よろしくお願いいたします。

総合文化研究科長・教養学部長 太田 邦史